

Rencontre CEC - 7 février 2024

- Mise à jour du sous-comité pour l'agrandissement

Le comité a créé une lettre qui a été envoyée au Conseil Scolaire afin de solliciter l'aide des politiciens de la région. Cette lettre serait éventuellement envoyée par les courriels des écoles ESS, EBB et EGP.

- Rétroaction pour des activités de construction identitaire

Plusieurs activités ont été organisées pendant les dernières semaines pour partager l'identité francophone de chaque élève.

Maternelle - 1re année: Casse-tête identitaire

2e-3e: Une personnage francophone importante pour moi

4e à 6e année: Activité au gymnase de construction identitaire avec les jeunes pour apprendre plus au sujet de leur implication et responsabilisation avec la culture francophone.

En résumé, les parents veulent savoir lorsque leurs enfants ne parlent pas en français et être avertis pour faire un suivi à la maison. Ils sont d'accord pour dire que c'est un règlement à l'école qui devrait être mis de l'avant.

- Budget surtaxe

La direction explique que le budget surtaxe comporte: ressources pédagogiques, voyage scolaire, spectacle, musique, arts plastiques et ressources humaines. (80% ressources humaines et 20% ressources physiques incluant un 10% de cela envers musique et arts plastiques).

Le budget sera discuté et décidé lors de la prochaine rencontre.

- Autre(s)

Chaleur dans l'école: Suite à une rencontre de la direction et la direction régionale et générale, la section d'opération du CSAP doit faire un plan sur deux ans pour l'école pour arriver à des solutions.